

校長あいさつ



4月に着任しました校長の永原です。五島に住んで1ヶ月、木場町の官舎から見える“天の川”が一番の驚きでした。皆さんには当たり前的事かもしれませんが、これこそ“五島の魅力”の一つではないかと思っている今日この頃です。

さて技術面で世界を見ると、AIの台頭がめざましく、仕事のあり方が変わってきています。以前は「AIに単純作業が奪われる」といわれていましたが、AI生成動画を見ると「クリエイティブな仕事が奪われる」可能性もあります。そのことを考えると、これからは、“知識の積み重ね”より“キャリアの積み重ね”が大切になって来るかもしれません。簡単にいうと、何かを達成して満足せず、次のステップに進みつつけることが求められていると言えます。

総合学科の高校である五島海陽高校は、他の高校にはない学びの機会を設けています。“多様な分野の学びを選択できる”、“地域と連携して体験的な学びができる”など、キャリアを積み続けていくためのファーストステップが“海陽”にはあります。

本年度は五島海陽高校創立20周年の節目の年です。様々な場面で活躍する“海陽生”に出会えると思います。将来を担う高校生に応援をお願いいたします。
校長 永原 一也

入学式 4月8日(火)



第21回入学式が行われ、66名の新入生が入学しました。新入生代表として、川中翔稀さん(福江中出身)が、堂々とした礼法と聞き取りやすい大きな声で宣誓を行いました。

高校生活のスタートを迎えた新入生たちの目には、不安と希望が入り混じったまぶしい光が宿っていました。

これから、海陽高校でどんな活躍をしてくれるのか非常に楽しみです。



歓迎遠足 4月25日(金)

鶴南特別支援学校五島分校高等部と合同で歓迎遠足を鬼岳で行いました。

生徒会が歓迎行事を企画し、ジェスチャー伝言ゲームや宝探しなどを実施しました。職員もゲームに参加し、みんなで大いに盛り上がりました。



ただの遠足で終わらないのが海陽流。来年度は、どんな生徒会企画があるのか楽しみです！



合同企業説明会 5月14日(水)

市民体育館で五島市合同企業説明会が実施されました。島内企業が28社参加し、仕事内容や福利厚生、職場の様子などを説明してくださいました。就職希望の生徒はもちろん、進学希望の生徒も、ふるさと五島でどのような企業が活躍しているのか興味深々。社会人の方が話される姿を見て、プレゼンテーションの勉強にもなったようです。

女子バレーボール同好会ができました！

平成29年度に廃部になって以来、9年ぶりに女子バレーボール同好会が設立されました。経験者はもちろん、高校からバレーボールをしてみたい！とやる気溢れる初心者も大歓迎です！ぜひ五島海陽高校で一緒にやりましょう！心からお待ちしています！

《今後の主な行事》

- 5/30(金)~6/3(火) 県高校総体
- 6/15(日) 国際トライアスロン大会
ボランティア
- 6/17(火)~6/20(金) 第1回定期考査
- 7/17(木) 球技大会
- 7/23(水) オープンスクール

